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F r a g e s t u n d e 
Gemeinderatssitzung am 19. November 2015 

N E U  
Ftl. Zl  Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 
1  SPÖ  GR.in Karin Katholnig Variobahn/bauliche Maßnahmen zur Lärmreduktion

 
Können  Sie  bereits  einen  Zeitplan  betreffend  die  im 
Motivenbericht angeführten Gleis‐ und Belagssanierungen 
auf  den  Variobahn‐Strecken,  speziell  im  Abschnitt 
Leonhard/Reiterkaserne, nennen? 

StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
2 

 
FPÖ  GR.in Claudia Schönbacher  „Phänomen“ der Inländerdiskriminierung 

 
Wie werden Sie im Rahmen Ihrer politischen Zuständigkeit 
gewährleisten,  dass  die  von  Ihnen  angekündigte 
Problemerfassung  möglichst  objektiv  und  ohne 
Beeinflussung  übergeordneter Dienststellen  durchgeführt 
wird? 

StR. Kurt Hohensinner, 
MBA 

3  Grüne GR. Karl Dreisiebner Verkaufszahlen Dauerkartenangebote Holding Graz Linien
 
Wie  haben  sich  seit  Einführung  der  Jahreskarte  für 
Grazerinnen und Grazer zum Preis von € 228,‐ seit Jänner 
2015  die  Verkaufszahlen  bei  den  gängigen 
Dauerkartenangeboten  (Jahreskarten  alt um dzt. € 399,‐, 
Halbjahreskarten,  Monatskarten,  Wochenkarten  in  den 
ersten  3  Quartalen  dieses  Jahres  im  Verhältnis  zu  den 
Vergleichsquartalen  der  drei  vergangenen  Jahre  – 
beginnend mit dem Jahr 2012 – entwickelt? 

StR. Dipl.‐Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 
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Piraten‐
partei 

GR. Philip Pacanda  Amtsmissbrauch 
 
Welche Maßnahmen wurden in der Stadtbaudirektion und 
dem Stadtplanungsamt getroffen um zu verhindern, dass es 
in  Zukunft  zu  einem  vergleichbaren  Vorfall  kommen 
könnte? 

Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
5 

 
KPÖ  GR.in Ina Bergmann  Sozialmedizinisches Gutachten Variobahn 

 
Sind  Sie  bereit,  dafür  Sorge  zu  tragen,  dass  dieses 
Gutachten  bei  einer  der  nächsten  Verkehrsausschuss‐
Sitzungen präsentiert wird? 

StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
6 

 
FPÖ  GR. Mag. Armin Sippel  Sicherheit im Rathaus 

 
Welche  begleitenden  Maßnahmen  zur  Sicherung  des 
Rathauses  vor  gewalttätigen  und  radikalen  Elementen  – 
welcher  politischen  und  religiösen  Bewegung  sie  auch 
immer entstammen mögen – sind Ihrerseits angedacht? 

Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
7 

 
Grüne  GR.in Bedrana Ribo, MA  Nutzung Schulsportplatz VS Schönau 

 
Siehst  du  eine  Möglichkeit,  den  Schulsportplatz  der 
Volksschule Schönau während der Bauphase der Sporthalle 
in der Hüttenbrennergasse an Wochenenden sowie in den 
Ferien für die Kinder aus der Gegend zu öffnen? 

StR. Kurt Hohensinner, 
MBA 
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KPÖ  GR. Mag. Andreas Fabisch  Preisentwicklung Maturabälle 

 
Was wurde unternommen, um für SchülerInnen und Eltern 
bezüglich  dieser  aktuellen  Ballsaison  Erleichterungen  zu 
erreichen? 

StR. Dipl.‐Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
9 

 
FPÖ  GR.in Mag.a Astrid 

Schleicher 
Projekt: Zentraler Speicherkanal 
 
Ist  es  Ihrerseits  angedacht,  im  Rahmen  Ihrer 
Ressortzuständigkeit  dieses  Thema  an  den  zuständigen 
Ausschuss und an den Gemeinderat heranzutragen? 

StR.in Lisa Rücker 

 
10 

 
Grüne  GR.in Mag.a Andrea 

Pavlovec‐Meixner 
Wiederherstellung und Erhalt von Vorgärten in Graz 
 
Welche  rechtlichen  Maßnahmen  sind  Sie  bereit 
auszuschöpfen, um den Erhalt und die Wiederherstellung 
von Grazer Vorgärten sicherzustellen? 
 

StR.in Elke Kahr 

 


